



BAY BRIDGE YOKOHAMA Vol.48

専門学校 日産横浜自動車大学校

〒241-0014 神奈川県横浜市旭区市沢町910 TEL. 045-371-2990

●編集責任者 斎藤智之 平成28年9月8日発行



スーパー耐久シリーズ2016 第1戦 もてぎ5時間耐久レース 優勝



5年目を迎える「スリーボンド×日産自動車大学校×KONDOLレーシング」の共同プロジェクト。今年は、ニューマシンを投入し、カラーリングも一新。第1戦での優勝は、幸先が良いです!



MOTOR SPORT JAPAN お台場



今年も4月16、17日にお台場で、モータースポーツを通じてクルマの魅力を体感できるイベントが開催されました。

このイベントは、「日本のモータースポーツ文化の継承と発展」を掲げて開催されました。そんなに堅苦しいものではなく、お台場にショッピングに来た方もついでに立ち寄れる、楽しいイベントで、多くの方にお立ち寄りいただけました。



合宿研修 国立中央青少年交流の家 御殿場市



1年生

4月7日、8日の1泊2日で今年入学した新入生が、恒例の『合宿研修』を行いました。

1日目の研修は、雨のため、体育館で規律訓練。クラス全体で3列横隊を作り、大きな声で挨拶訓練を行いました。普段出さないほど大声をだしての挨拶練習は厳しく、喉は潰れて声が出なくなりました。

2日目の研修は、午前中がウォークラリー、午後から規律訓練の仕上げと、成果発表。ウォークラリーでは7人～9人のグループに分かれ、地図記号だけを頼りに御殿場の街を7km歩きました。仲間と協力して最後まで諦めずにやり遂げることの大切さを学んだようです。



3年生 4年生

4月6、7日1泊2日の合宿研修を行いました。公共機関を利用し、研修場所(御殿場)に皆元気に集合しました。

3・4年生共「この1年をどのように過ごすか」をテーマに、活発なグループ討議を行い、プレゼンを行いました。これにより、学生それぞれが1年間にやるべき目標が明確化されました。

2日目は、雨の中、3・4年生混合の班になり、野外炊飯で、豚汁定食を作り、出来栄えを競いました。

4年生は3年生の面倒をよく見ており、共同作業をすることにより親睦が図られました。





卒業式

3月16日に卒業式が行われ、一級自動工学科(12期生)31名、自動車整備科(26期生)115名、合計146名の学生が本校を卒業していました。式典には多数のご来賓の臨席を賜り、また多くの保護者の方々にもご列席頂きました。卒業証書授与に統いて各賞の表彰が行われ、受賞者を代表して日産自動車社長賞の関口裕介さん(工学科)佐藤勇樹さん(整備科)にアフターセールス本部の神田副本部長より表彰状と記念品が授与されました。

学校長式辞、ご来賓の祝辞の後、卒業生を代表して関口さん、佐藤さんが謝辞を述べて式典は無事終了しました。

式典の後は、学生食堂にて卒業記念パーティが盛大に行われ、大抽選会では豪華賞品に一喜一憂しあいに盛り上がりました。また国家試験の全員合格を誓い、掛け合いコールを行った後、教職員が作る花道を通って、新社会人に向けての第一歩を力強く踏み出しました。



国家試験

平成27年度 第二回自動車整備技能登録試験「学科試験」の一級小型(筆記)試験が平成28年3月20日に神奈川大学湘南ひらつかキャンパスにて実施され、

5月8日には亞細亞大学で一級小型(口述)試験も実施されました。

当校一級工学科12期生が試験に挑み、みごとに28名の国家一級整備士が誕生いたしました。

また3月20日に行われた国家2級試験(ガソリン・ジーゼル)の合格結果は工学科14期、整備科26期の計175名が、国家二級資格を100%合格しました。



褒賞

2016年
A巡受賞者
87名
(表彰件数132件)



褒賞は、昨年度より学校の方針に掲げている「全員履修」「全員進級・全員卒業」「全員国家試験合格」の達成の為の方策の一つとして、成績の良かった人を褒めて表彰し、逆に成績の悪かった人には、今迄より丁寧に「特別に指導」するプログラムを実施することよりスタートいたしました。褒賞の種類は、善行・S耐・OC等々あらゆる機会で実施しています。昨年は1年間で延べ400名以上の学生が表彰されています。是非これからも、色々な場面でチャンスはたくさんありますので、一人ひとりのチャレンジを期待しています。

1年生、初めての受賞
喜びコメント!

工学科実習試験 最優秀賞



F1組 藤原 裕貴

「小、中、高と成績関係で表彰された事が無く、うれしく思いました。次も連続受賞できるように頑張ります。」

工学学科試験 最優秀賞



F2組 大滝 琉久

学科最優秀賞を受賞できたことを非常に嬉しく思います。改めて毎日の積み重ねの重要性を実感しました。

整備科実習試験 最優秀賞



1組 山西 祐摩

最優秀賞をいただけるとは思っていませんでした。この調子でB・C・D巡でも全て狙っていきます

整備科学科試験 最優秀賞



2組 汐月 隆仁

A巡では素晴らしい賞をいただき非常に嬉しい思います。B巡でも努力を続けたいと思います。

エコラン部



毎年、6月のもてぎ大会と秋の全国大会に参戦しています！

サッカー部



毎年、夏の神奈川県大会に向けて練習しています!!

バスケ部



毎年、夏の神奈川県大会に向けて、毎週火・木に練習しています!!

広報部



ネタをスクープするために毎日活動中！

クイズ私はだあれ!

あのヒトかな?
このヒトかな?

やつたあ。4位入賞!

野球部



毎年、夏の神奈川県大会に向けて、練習しています!!

バトミントン部



毎週火・木に練習しています!!

自転車部



今年は4つの大会に出場し、上位入賞を目指します。

カート部



今年新設のカート部です。
耐久レースで優勝できる様にチームワークを大切にして頑張ります。

新クラブ発足!



GT6 横浜校内選手権! 第1戦

学校に設置してある、「PS4 GT6」を使い始めての大会を開催しました。

予選を勝ち抜いた32名による決勝トーナメントは、大勢のギャラリーの声援の中行われ、白熱したレース展開に。

見事初代チャンピオンには自動車整備科2年3組村田健一さんが輝きました。おめでとうございます。

第一回の王者になれて素直に嬉しかった。次回も必ず防衛します。



1年生

座間記念庫見学

横浜校には日産が好きで入学を決めた学生も多くいますが、もっと日産好きになってもらいたい、日産の歴史、DNAを知ってもらいたいと言う思いから神奈川県座間市にある座間記念庫へ行ってきました。

1933年に作られたダットサン12型フェートンをはじめ歴代のスカイライン、フェアレディZ、またレース用車両など数多く展示されています。

ここで得た知識を将来、自動車業界で働くときに活かしてほしいと思います。



学生からのメッセージ



自動車整備科2年2組
清水 勇斗

『国家試験への意気込み』

私は二級の資格を取得できれば、それで良いと考えてはいません。

取得するために必要な知識を全て自分のものにして満点で試験に合格する気概で勉強をしています。

理由は自分の持っている知識が多いほど高度な仕事が出来るからです。

そのため日々の授業を大切にし、分からぬことはそのままにせず、しっかり理解するまで教科書を見たり、先生に質問するなどしています。

知識や技術だけでなく、人間的にも信頼される社会人になるため、国家試験合格に向けて全力で取り組んでいます。



一级自動車工学科4年F2組
大井 新一郎

『インター研修への意気込み』

インターに向けて約1か月の間、定期点検やお客様応対の練習を繰り返して行なってきました。

現場では、実習車とは違う使用状態の車の整備をします。「お客様」の車を整備するのは初めてのことですが、責任感を常に意識し、点検、整備をしていくと思います。点検時に良否の判断に困る場面もあると思いますが、判断のポイントや整備のコツを考えながら1台1台素早く丁寧に作業をし、お客様に安心してお車に乗っていただけるように頑張ります!!



安全運転研修

一級自動車工学科3年生57人が5月30日～31日の2日間、茨城県の安全運転中央研修所にて安全運転講習を受けました。

研修では運転姿勢、安全確認などの基本的な事や、パイロンスラローム走行、急ブレーキなどの普段では体験出来ないような走行を行いました。

正しい運転姿勢で運転する事で、パイロンスラローム走行時に体が直くなり、運転操作が楽になると感じた学生が多くいました。また、急ブレーキの体験では、1回目は上手くABSを効かせる事が出来ませんでしたが教官のアドバイスを聞いて挑んだ2回目はほとんどの人がABSを上手く効かせる事が出来ました。

車や人間の限界を学んだこの研修から安全運転を心掛けて行ければ良いと思いました。

一级自動車工学科3年F1組 澤野 太一



1年生 販売会社 店舗・工場見学

1年生の日産販売会社 店舗・工場見学を実施しました。

お忙しい時期にも関わらず、学生達に将来の自分の姿をイメージしてもらおうと、半日かけ座学と工場見学を行なっていただき、最後には学生からの質問にも丁寧に回答して頂きました。

学生の感想からは、『整備士の仕事のイメージができる』『就職に向けて意識が変わった』などのコメントが多く、今後始まる就職活動に向けて1年生の意識を変える見学をすることができました。

各販売会社のご対応頂きました皆様に厚く御礼申し上げます。



1年生 カート大会

6月30日～7月7日に『Fドリーム平塚』様にて1年生のカート大会を実施いたしました。

今年より初めて開催し『実際のカートの運転を体験し、授業で学習した内容の理解を深める』ことを目的に実施いたしました。

初めてカートに乗ったという学生が多く、アンケートでは「本当に楽しかった」「またやって欲しい」という意見から「パワステの有り難さがわかった」「ABSの大切さがわかった」など、整備士の卵らしいコメントもあり、楽しみながらも更にクルマに興味を持ってもらえばと思います。



私は、小3からレーシングカートに乗っています。だから他の人よりカートの経験があるので、学年最速ラップを出すことができました。オーバースピードでコーナーに進入していくと曲がりきれないで、コーナー手前でしっかりと減速することが、早く走るコツです。



今回、カート大会にて二位と言う成績を残す事が出来て大変うれしく思います。ABSの大切さを身を持って感じる事もでき、車の技術の素晴らしさも分かりました。もし次回があれば、今度は優勝をしたいです。



一级自動車工学科4年F2組

大井 新一郎



自動車整備科2年2組

清水 勇斗

『国家試験への意気込み』

私は二級の資格を取得できれば、それで良いと考えてはいません。

取得するために必要な知識を全て自分のものにして満点で試験に合格する気概で勉強をしています。

理由は自分の持っている知識が多いほど高度な仕事が出来るからです。

そのため日々の授業を大切にし、分からぬことはそのままにせず、しっかり理解するまで教科書を見たり、先生に質問するなどしています。

知識や技術だけでなく、人間的にも信頼される社会人になるため、国家試験合格に向けて全力で取り組んでいます。



一级自動車工学科1年F2組
羽田 凌太

『入学しての感想と今後の意気込み』

日産横浜自動車大学校に入学して5ヶ月経ちました。1日1日知識を身に付けていくのが楽しくてたまらない日々を送っています。授業だけではなく友達との会話でも自分の知らないことを聞くと感心する同時に自分の心にも火がつきります。

将来は日産の看板を背負う誰からも認めてもらえる整備士になりたいと思っています。

今年もS耐が行われます。初の参加ですが学生、先生方、ドライバーの方、スタッフの方たちと力を合わせ大きな目標に向かって突き進んでいきたいと思います。



一级自動車工学科3年F1組
小野 浩祐

『3年生になっての感想と就職への意気込み』

三年生に進級し、実習、学科と共に国家一級のレベルの高さを痛感する毎日です。一級の内容はこの一年間で理解しなければなりません。苦手な分野を一つ一つ潰していくような勉強法を工夫したいと思います。また今までの二年間とは違い指示された事だけでなく自ら考えて行動する姿勢が重要です。今年から就職活動が始まるので人間性に磨きをかけ第一志望の就職先の内定を勝ち取り、国家一級合格を目指し頑張りたいと思います。



自動車整備科1年3組
鈴木 颯斗

『入学しての感想と今後の意気込み』

私は、国家二級整備士の資格を取り、整備の現場で即戦力として働ける人財になると強い意志を持って入学しました。即戦力として働くためには、勉強だけでもすぐに活躍できるわけではないと思いま。コミュニケーション能力はもちろん、お客様から信頼されるサービスをできるように日々意識して過ごしたいと思います。2年間はとても短いので一日一日を大切にし、日産グループに貢献できるよう勉強



一级自動車工学科2年F1組
品野 隼人

『国家試験への意気込み』

国家二級整備士の資格は自分達の最終的な目的である、国家一級整備士へ向けての大好きなステップの一つであると共に、2年から3年へ進級するための絶対条件なので、確実に取らなければいけない資格です。

先日、4年生の先輩との交流会がありました。そこで様々な、ためになる話を聞く事が出来ました。

今後、交流会を通して学んだことを自分が活かして行くにはどうするべきかを考えながら、良い所は伸ばし、悪い所は改善して行き、来年の3月に控えている国家二級整備士試験に万全の準備で挑めたらと思います。



新入教職員紹介 Q&A



ANSWER

校長
佐藤 典道先生

中国に赴任した時に
パンダと

- 1 肉系が好物です。特に焼肉好きです。海岸でのBBQはやっぱり最高です。
って妄想の世界でたびたびBBQしています。(笑)

テニスは中国に赴任した際に、健康の為にはじめました。毎週土日は1日中やっていました。日本に戻ってからは、月に2回程度、近くのテニスクラブでやっています。

2 小中の時はサッカークラブ(部)で、キーパー担当でした。

高校の時は、むさしの剣という漫画がはやっていて、どうしても、やってみたいで剣道部に入りました。記録より記憶タイプで、見た目より足が速い、体が大きい割りにすばやい動きで、観客の記憶に残っているみたいですね(笑)

3 One for all all, All for

昔のラグビードラマを見て、この言葉に感動しました!

見たかったですね。
かなりのあんこ好きと
みました。

4 和菓子派(あんこが大好き)

特にアンパン(ヤマザキのアンパン3個は食べれませんが)と水羊羹が好き。

5 今ここで!精神を大切にしています。

6 生徒視点を第一に、募集、履修、就職ALL達成に向かって、一つ一つこつこつと積み上げて行きましょう! ご協力よろしく願いいたします!



ANSWER

整備科1年生担当
鍋谷 雅博先生

愛犬マンナン君

- 1 何でも食べますが、食後にチョコを食べるのが習慣になっているかも(笑)ロッテ、ガーナチョコが一番美味しいという事にたどり着きました(^_^)うちのトイプードルのマンナン君も大好きで、寝ているうちにこっそり食べようすると、ビニールを切る音で見つかってしまいます…。カツカツカツと爪の音が聞こえてくるのです(><)

2 最近は出来ないです、去年までフットサルをやってました。学生の頃からムシャクシャする時はボールを蹴る事でストレス発散していました。それと、旅行が好きです。出かけた先で初めて入る温泉や食べ物などに出会うのが好きです。前述したマンナン君と函館に旅行した事もあります。男二人で♡～あら!

3 「正しいより、楽しいを選べ!」と、好きなアーティストが言っていた。個人的には「その通り!!」とは思いますが、楽しいだけでは人生上手くいかないと指導しないといけない立場ですので…。

4 どちらもいけます。洋菓子ならケーキ、シュークリームなど。なんでもござれ!

5 和菓子ならずんだ餅や固い羊羹などが好きです。

6 おすすめは、函館スナップフルのチーズオムレットです♡ 口に入れた瞬間、飲めます!! 食べてみたいですね。

① 好きな食べ物(飲み物)は何ですか?

② 趣味は何ですか?

③ 座右の銘、モットー

④ 洋菓子派?和菓子派?それとも○○派?

⑤ 俺のこだわり: こだわっていること。(例:靴は必ず右足から履くとか)

毎日コーヒーを必ず1杯飲むなど)



⑥ 皆さんに向け、一言



ANSWER

整備科2年生担当
滝波 正悟先生

フォームが決まってる!

- 1 ヨーグルトが大好きで毎朝食べています。フルーツやアロエ入りも好きですが、やはりブレーンが一番ですね。最後の晩餐には選びませんが。笑

田舎育ちのため自然に触れるのが好きです。

登山やキャンプなどアウトドアが好きなのでよく友人と出かけています。

2 休日も天気が良い日はぶらっと近所の山道を散策しています。山梨の西湖キャンプ場は横浜からも近くおすすめです。また小学生の頃から野球が好きで、現在も週末などに草野球でプレーしています。

3 誠心誠意。

4 人と接する上で非常に大事なことだと思うので。

小学校の時と高校の時に野球部だったんですって

どちらも好きですが洋菓子派です。

5 おいしいと噂のお店に行くこともあります。伊勢原の「Share」というお店のプリンが好きでよく買います。食べてみたいですね。

6 こだわりではありませんが、挨拶はしっかりするようにしています。

7 挨拶はコミュニケーションの第一歩。互いが気持ちよく過ごせるように笑顔でするよう心掛けています。

8 まだ未熟者ですが学生の成長の手助けに、また学生生活を楽しんでもらえるよう頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。



ANSWER

工学科2年担当
竹内 司先生

- 1 やっぱりお酒。仕事の後のビールはとにかく格別です。舌がお子様のせいか野菜が苦手。それ以外ならなんでも好きです。肉ならケンタッキー。あの味は自分ではつくれません。魚なら刺身全般が特に好きです。

2 特にこれはというものは無いのですが、思い立ったら何でもやります。車に関して言えば、整備は勿論、板金、塗装も。マイカーをぶつけた時はすべて自分で直します。あとは

製作したTVゲーム用の運転席

- 2 植物の栽培や日曜大工など。最近では学校のエントランスにあるほど規模ではないですが、子供たちのために?(自分かな) TVゲーム用の運転席を作りました。

3 「数字は嘘をつかない!」職場の恩師の言葉です。成績にしても整備にしても口ではいくらでも綺麗事を言えますが、表れたデータがすべてです。現実逃避しないように心掛けています。

4 つまり派。あたりめや製造イカ、チータラ等々。甘いものはあまり得意ではありません。あんこ等はもってのほかです。

5 腕時計は利き腕(右)にします。左手にストップウォッチ、右手で現在時刻を確認する仕事をしていたので。

6 風呂で身体を洗うときは左手から。自動車は日々進化しています。しかしながら4本のタイヤで走ることには昔から変わりありません。つまり基本は同じです。ですから日々の勉強も自動車の基礎をしっかりと学習していきましょう。



ANSWER

工学科2年担当
内田 雅也先生

1 ハンバーガーとラーメン。いわゆるジャンクフードが大好きです。ハンバーガーはお皿で出てくる高いヤツも好きですが、最近バーガーキングのワッパーがお気に入りです。ポリマーと味、これで良いです。

2 ラーメンはどこでも好きですが、なかでも博多豚骨が好きです。バリカタではなく「ちよカタ」が好きです。好きな飲み物はコーヒーとコラ。特にコラはペプシ派。規制がかかるなければ1時間くらいで1.5リットル飲みます。最近は息子二人にデブちゃんと言われて制限しているのでストレスになっています。

3 ①小学生のころからやっているラジコンですかね。作るのが好きで、作って一走りすると満足するまでの走りはマイペースですが…

4 ②キャンプ。キャンプに行くのは趣味というよりも生きが

いです。最近は家族で行くようになりました。山梨の道志川あたりに出没します。今年はもう少しエリアを広げてみようかと。

5 ③最近はなんといっても猫じゃれです。

6 昨年より半分の子猫を引き取り飼っています。今ではすっかり大きくなりましたが、それでもかわいいので毎日じゃれています。

愛猫
とらみ
ちゃん

7 座右の銘など語るにはまだ早いと最近気づきました。モットーは常に「感謝の気持ちを持つ」「笑顔で福来る」です。笑顔と感謝。これに尽きますが「笑顔が足りない」と、ある先生にご指摘いただいているので、さらに笑顔を心がけています。

8 どっちも好きです。チョコでもあんこでもなんでも可いです。最近のお気に入りはセブンイレブンの「もちふわパンケーキ」です。メープルシロップがおいしくて週1くらいで食べています。

9 色々とこだわりがありますが、スニーカーなど、高級品や限定品とかのこだわりでなく、見た目なですがデザインがココアに合ったものを買っています。なかでも近頃はブーケがお気に入りです。あとハンバーガーには必ずコラ(笑)

10 皆さんこんにちは、4月より工学科2年組で副担任をしてあります内田です。3月末では販売会社で整備をしておりました。お客様から指名されたような整備士を育成していきたいです。よろしくお願いいたします。

教職員紹介 Q&A



ANSWER

1-2年統括 泉 達也先生

- 1 球場でお姉さんに注いでもらいうるビール。最低でもたったの3杯!

2 最近ネットで購入したハコスカとケンメリのGTRプラモデル。

3 休日早朝の愛犬「れん」君とのお散歩。

4 いろいろ習ったがどれも3日坊主の力でした。

5 何を習ったかは、ヒミツ。

- 5 やらずの後悔より
やって後悔。

6 ウルトラ警備隊の
アンヌ隊員。

7 余り考えたくないが…。あえて食

8 べるなら某人気アニメにてくる
「ヨミヨミの実」。

9 風の吹くまま、気の向くままの無
計画な自由人。

10 おっぱいアイス。

11 遠い昔に全国日産サービス技術
大会で優勝したことがあります。

12 チーム優勝とTA個人部門の両方
です。

13 白玉クリーム
あんみつ派。

14 財布に小銭は入れない。財布が変
形するのと重いから小銭は全て家
の空箱に保管。

15 どんなに貯まっているのか!



ANSWER

工学科1年生担当 広原 裕幸先生

- 1 パエリア、小籠包、トムヤンクン。海外へ行くとその国の食べ物を積極的に食べてましたが、これら料理にはまりました。特にタイへ行ったときはパクチーも好きになりました。

2 スペイン、バルセロナにあるガウディーの建築物がお気に入り。ガウディーのデザインやタイルを使った色使いがよく、癒し効果があり気に入りました。ガウディーのデザインは曲線が多く、とがったものはありません。独特の発想をもとに作られているのが良いです。



3 とつておきの1枚

- 4 約25年前、英会話に
大好きでした。英会話学校に通い、結果TOEICで200点アップしました。

5 「なぜなら成る」が成らぬ何事も成らぬは人の為さぬなりけり。人が何かを為し遂げようという意思を持って行動すれば、何事も達成に向かうのである。ただ待っていて、何も行動を起こさなければ良い結果には結びつかない。

6 人として、倫理、道徳心を重んじて自分の夢に向かってただたどり必死に行動し続けること、それが成功「夢叶う」事だと思います。人生は一度きり、皆様後悔しないよう前を向いて全力で進み続けましょう!!

- 7 人造人間キカイダー。その時から機械が好きだったらしい。他には、レインボーマン、ミラーマン等、ヒーローが好きでした。

8 分厚いレアステーキ。最後なので腹痛を起こしても良いので、思いつきりアレを食べたい。

9 子供と映画を観に行ったりなど家族で楽しんでいます。

10 パフェなら何でも好きだったなー。
でも今では、恥ずかしくて食べられません。

11 日本人がいないような海外でも1人で生活できます。アメリカ、イギリスだけでなく基本英語の通じないスペインでも楽しめました。いずれも1~2ヶ月です。

12 アジア派。パフェ好きなのに?
今はアジアのスイーツ。例えばマンゴーかき氷、タピオカミルク、杏仁豆腐など。フルーツでは、タイのランブータンがお気に入りです。やはりその国に行くと食べる事が多いので好きになりました。

13 長期休暇には自然とふれあいフレッシュする事。山歩きしながら写真を撮ったりしています。最近では丹沢にあるユーシン渓谷に行って20kmほど歩いてきました。

14 パフェなら何でも好きだったなー。
でも今では、恥ずかしくて食べられません。

15 お知らせ

■ 異動された教職員(異動先)の紹介

- H28年4月 田中 篤司さん ⇄ 日産愛知自動車大学校
- H28年4月 鵜飼 浩樹さん ⇄ 日産愛知自動車大学校
- H28年4月 荻原 俊浩さん ⇄ 日産自動車大学校 企画支援部グループ 教育企画部

ありがとうございました



★教員募集中

お知らせ

あなたの知識と経験を活かして次世代の整備士を育成してみませんか?

【問い合わせ】日産横浜自動車大学校 学務部 斎藤

0120-230-814

クイズ
私はだあれ?の答えは。



その1
田畠先生
でした。



その2<br